



**4 Pièces**

**230 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3109**

**13 900 000 €**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ce très bel appartement luxueusement rénové et meublé, vous donne la sensation de vivre sur un bateau. Idéalement exposé, il bénéficie d'un ensoleillement optimal et d'une jolie vue sur la mer et le Rocher de Monaco. Il offre de beaux volumes, des espaces optimisés dans le moindre détail, pour un confort optimal, des finitions et matériaux de très grande qualité, des équipements High-Tech de dernière génération ainsi que des meubles luxueux de très belle facture. L'appartement entièrement meublé et décoré comprend un hall d'entrée, un séjour, une salle à manger, une spacieuse family-room avec ...

This beautiful, luxuriously renovated and furnished flat gives you the feeling of living on a boat. Ideally positioned, it benefits from plenty of sunshine and a lovely view of the sea and the Rock of Monaco. It offers spacious accommodation, optimised down to the smallest detail for optimum comfort, top-quality finishes and materials, state-of-the-art high-tech equipment and luxurious, beautifully-crafted furniture. The fully furnished and decorated flat comprises an entrance hall, living room, dining room, spacious family room with relaxation area and fully equipped kitchen, master suite, 2 ...

**LA COSTA PROPERTIES MONACO**

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

